



巻き付かれるな長い物！

全世界で流行るもの、それは権力者による犯罪ではないか？権力者が取り締まる側のトップであれば誰も取り締まれない。

ロシア疑惑の幕引きか、司法長官を更迭。

ゴーン

有価証券報告書にゴーンへの報酬を偽って記載。「代表取締役」のゴーンがサインで日産の報告になってる。

ゴーンはデリバティブ取引で十七億損失。そこで個人としてのゴーンと日産代表取締役ゴーンが契約して損失を日産に付け替え？

ムハンマド皇太子とトランプ氏

カシヨギ氏暗殺の実行者には死刑求刑。処刑で命令者は闇の中。

サウジは十二兆円もの武器を買う。一九九五年にサウジの王子は

トランプ氏のホテルを三億ドル余りで買った。トランプ氏は皇太子を追及できない。

日本では

アベは森加計で公文書を書き換えさせて誤魔化し。誰もがアベが嘘をついていると思っ

部下達は・・・

いずれの場合にも、彼ら一人で出来たことではない。何人もの部下が、いずれかの段階で絡んでいる筈だ。

長い物に巻かれることなく、勇気を持って表に出て証言すれば国民全体で応援したい。それが出来て本当の民主主義の国ではないか。皆さんはどう思われますか？

聖橋側道

東京都文京区湯島

二〇一八年十一月



神田川は江戸時代初期、本郷台地を十数m開削して作られた。兩岸は崖。ここにJR御茶ノ水駅がある。

関東大震災の後、大きなアーチ橋が架けられた。

橋の北に湯島聖堂、南にニコライ堂があることから

「聖橋」と名付けられた。

川に架かる大きなアーチが神田川の風情にあう。側道の歩道部分にアーチが作られた。

アーチを出て直ぐ左にある瓦の載った塀は「湯島聖堂」。徳川幕府が作った昌

平坂学問所だ。今は「斯文会」があり、論語、漢文等の講習をしている。

明治に女子師範学校がこの地に作られた。その後、大塚に移転したが、ルーツから、「お茶の水女子大」という名になったそうだ。

